



SACHSEN-ANHALT

Polizeimeldung: 246/ 2025
Salzwedel, den 08.10.2025

Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen PRev. Salzwedel

Berichtszeitraum vom 07.10.2025 bis 08.10.2025

Tägliche Verkehrs- und Kriminalitätslage "Sachbeschädigung in Beetzendorf" "Wärmepumpe in Brand" "Auffahrunfall auf der Umleitungsstrecke" "Verkehrsunfall in Arendsee" "Geschwindigkeitskontrollen"

Sachbeschädigung in Beetzendorf

Beetzendorf, Friedrich-Engels-Straße, 07.10.2025, 15:15 Uhr

Am Dienstag stellte eine Anwohnerin fest, dass ein Findling und eine Garagenwand in der Friedrich-Engels-Straße in Beetzendorf durch Zeichnungen beschmiert worden. Es handelte sich um insgesamt sechs politisch rechts motivierte Symbole in roter und weißer Farbe. Ermittlungsverfahren wegen des Verwendens von Kennzeichen verfassungswidriger Organisationen und Sachbeschädigung wurden eingeleitet.

Wärmepumpe in Brand

Chüttlitz, An der Chaussee, 08.10.2025, 12:20 Uhr

In Chüttlitz geriet eine Wärmepumpe eines Pools in Brand. Die Feuerwehr Salzwedel kam mit neun Kameraden vor Ort. Der Eigentümer konnte den Brand noch vor dem Eintreffen der Einsatzkräfte selbstständig löschen. Es entstand Sachschaden im vierstelligen Bereich.

Auffahrunfall auf der Umleitungsstrecke

Salzwedel, Kristallweg, 07.10.2025, 18:30 Uhr

Ein 61-jähriger Peugeot-Fahrer befuhrt den Kristallweg in Salzwedel in Richtung Hoyersburger Straße. Der Mann bremste sein Fahrzeug ab und bog nach links auf einen Parkplatz ab. Der dahinterfahrende VW-Fahrer (19) bemerkte dies zu spät und fuhr auf den Peugeot auf. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden im vierstelligen Bereich. Der VW musste durch ein Abschleppunternehmen geborgen werden.

Verkehrsunfall in Arendsee

Arendsee, Salzwedeler Straße, 07.10.2025, 14:00 Uhr

Ein Renault-Fahrer (62) befuhr die Lüchower Straße in Arendsee und bog nach links auf die Salzwedeler Straße ab. Hierbei übersah er eine von rechts kommende Peugeot-Fahrerin (81), welche auf der Salzwedeler Straße aus Richtung B190 fuhr. Es kam zur Kollision, wodurch Sachschaden an den Fahrzeugen im vierstelligen Bereich entstand. Verletzt wurde niemand.

Geschwindigkeitskontrollen

Rohrberg, Salzwedeler Straße, 07.10.2025, 11:00 bis 12:00 Uhr

Im Rahmen einer Geschwindigkeitskontrolle in Rohrberg wurden insgesamt 89 Fahrzeuge überprüft. Es konnten sechs Verstöße gegen die dort zulässige Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h festgestellt werden. Der schnellste Fahrer war mit 71 km/h unterwegs. Dieser und vier weitere Fahrer haben sich auf ein Bußgeld einzustellen. Der andere Verstoß lag im Verwarnungsbereich.

Gardelegen, Magdeburger Landstraße, 08.10.2025, 09:50 bis 10:50 Uhr

In Gardelegen auf der Magdeburger Landstraße erfolgte eine Geschwindigkeitskontrolle bei erlaubten 50 km/h. Von 18 gemessenen Fahrzeugen waren zwei zu schnell unterwegs. Beide Fahrer haben mit einem Verwarnungsbetrag zu rechnen. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 67 km/h bei einem VW-Fahrer.

(FH)